

BOLETIN INFORMATIVO MES SEPTIEMBRE 2024

División de Enfermería, imparte y participa de taller.

Las enfermeras participaron en un taller de Bioseguridad, impartido por la Lic. Cándida Gil, encargada del Departamento de Enfermería. Dicha capacitación fue enfocada en actualizar conocimientos sobre el manejo profesional de pacientes, reforzando el compromiso con la seguridad y el cuidado de calidad.



BOLETIN INFORMATIVO MES SEPTIEMBRE 2024

Dirección general, administración y PromeseCal realizan reunión.

El Director General del HRTQPJB, Dr. Joel Ortega, y parte del equipo administrativo, llevaron a cabo junto al Dir. de Promesecal, Lic. Adolfo Pérez, un interesante encuentro con el objetivo de eficientizar la provisión de los medicamentos que se hace en coordinación al Servicio Nacional de Salud.



Personal administrativo participa de taller para manejo de conflictos.

Nuestro personal participó en un Taller de Manejo de Conflictos, para aprender a encontrar soluciones y acuerdos en cualquier situación. Este taller brinda herramientas claves para mejorar la comunicación, la empatía y el trabajo en equipo.





BOLETIN INFORMATIVO MES SEPTIEMBRE 2024

HRTQPJB inicia actividades de semana aniversaria.

La celebración del 18 Aniversario fue aper-
turada dando las
gracias al Padre Ce-
lestial en una Euca-
ristía en la que parti-
cipó todo el personal
con el Director Gene-
ral, Dr. Joel Ortega,
pacientes y usuarios.



El HRTQPJB celebra su 18 aniversario.

Celebramos el 18 aniversario del Hospital Regional Traumatólogo y Quirúrgico Profesor Juan Bosch! Durante casi dos décadas, brindando soluciones de salud y cuidado especializado a toda la nación. Gracias a la confianza de los pacientes y el esfuerzo constante de todo el equipo, estamos creciendo y evolucionando para seguir ofreciendo servicios de calidad.

En estos 18 años, reafirmamos nuestro compromiso con la salud y bienestar de cada uno de los usuarios y pacientes. ¡Gracias por permitirnos ser parte de su historia!



CIGCN realiza encuentro.

Con el Objetivo de llevar a cabo el encuentro "valoración de riesgos conductuales", 4ta actividad de la CIGCN sobre la gestión de riesgos conductuales de Dominicana sin Corrupción, el Comité de Ética y la Comisión de Integridad Gubernamental se reunieron para plantear estrategias ante el tema de Riesgos Conductuales.

Estas actividades son parte de una gran campaña que se desempeña con éxito en el HRTQPJB.



HRTQPJB recibe reconocimiento del MAP.

El Hospital Regional Traumatólogo y Quirúrgico Profesor Juan Bosch ha sido reconocido por el Ministerio de Administración Pública entre 145 instituciones a nivel nacional, tras obtener una puntuación del 98% en el cumplimiento de la Carta Compromiso al Ciudadano.



El ministro Sigmund Freund entregó el reconocimiento y felicitó al Dr. Joel Ortega, director general del HTQPJB, por su esfuerzo en mantener y mejorar el nivel en la Carta Compromiso.

¡El único hospital del país en recibir este reconocimiento!

BOLETIN INFORMATIVO MES SEPTIEMBRE 2024

El HRTQPJB agradece generosa donación.

Este centro de salud recibe con gratitud pañales para adultos y muletas, donados por el Dr. Ramón Peña, Janet Peña, Stalyn Peña y José Gómez. Estos insumos serán de gran ayuda para los pacientes de condiciones de alta vulnerabilidad.



BOLETIN INFORMATIVO MES SEPTIEMBRE 2024

El Hospital Traumatológico Prof. Juan Bosch realizó un exitoso operativo médico en la Fundación Monseñor Panal, La Vega, donde gran número de comunitarios pudieron recibir atenciones especializadas en diversas áreas de la salud.

Durante la jornada, el Director Dr. Joel Ortega expresó la satisfacción de poder colaborar con la salud de todos los presentes en el Operativo.

Además, muchos tuvieron la oportunidad de recibir su carnet del seguro SENASA, garantizando así su acceso a servicios de salud de manera permanente. Este operativo reafirma el compromiso con el bienestar de las comunidades, acercando servicios médicos de primer nivel a quienes más lo necesitan.

Nos enorgullece anunciar nuestra XV Jornada de Reconstrucción Mamaria. Este evento, dedicado a brindar esperanza y mejorar la calidad de vida de mujeres que han enfrentado el cáncer de mama, contará con un equipo médico altamente especializado.

Juntos, seguimos comprometidos con su bienestar y recuperación. Para más información, consulta nuestros canales oficiales.



HOSPITAL
REGIONAL TRAUMATOLÓGICO
Y QUIRÚRGICO PROF. JUAN BOSCH

Aviso importante

Prórroga de captación de documentos para el operativo de reducción de mamas hasta el viernes 20 de septiembre.



FUNVA
Academia Dominicana de Cirugía Plástica
SOCIPLARD
Sociedad de Cirujanos Plásticos de República Dominicana

Gerentes médicos encabezan reunión.

Se realizó una productiva reunión en el Hospital Traumatológico y Quirúrgico Prof. Juan Bosch, encabezada por el Dr. Juan Luis Rosario y el Dr. Kelvin Capellán, con el objetivo de fortalecer y mejorar la calidad de los servicios que se ofrecen a los pacientes y usuarios.

Durante la sesión, discutieron estrategias claves para asegurar que los procedimientos y atenciones sigan cumpliendo con los más altos estándares de calidad, y brindar un mejor servicio día a día.



División de Enfermería realiza y participa de charla.

El Departamento de Enfermería de nuestro Hospital Traumatólogo llevó a cabo una enriquecedora charla sobre el uso adecuado del Tegaderm.

Durante el evento, entregaron reconocimientos especiales a las enfermeras más destacadas de los últimos meses, así como a aquellas con más de 18 años de dedicación y servicio en el hospital.



Epidemiología imparte inducción.

El Dr. Fernando Reyes, del Depto. De Epidemiología presentó la Inducción en Prevención y Control de Infecciones a residentes y médicos pasantes para la prevención de infecciones en pacientes. Fortaleciendo prácticas claves para garantizar un entorno seguro y de calidad.



La CIGCN del HRTQPJB participó del Congreso Internacional de Ética e Integridad.

La Comisión de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo del HRTQPJB tuvo una destacada participación en el 3er Congreso Internacional de Ética e Integridad Gubernamental:

"Gestionar Riesgos es Integridad". En este importante evento se llevaron a cabo actividades claves, como el lanzamiento de la política de buzones físicos de denuncia ciudadana, un panel sobre mejores prácticas y la presentación de la Guía de Gestión de Riesgo Conductual de Corrupción.

El congreso contó con la presencia de la Dra. Milagros Ortiz Bosch y el Dr. Yovanny A. Díaz, de la Dirección General de Ética.



BOLETIN INFORMATIVO MES SEPTIEMBRE 2024

CMD y HRTQPJB realizan reunión para evaluación y desempeño.

productiva reunión de evaluación y desempeño de nuestros residentes médicos, en colaboración con el Colegio Médico Dominicano y el Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Prof. Juan Bosch.



Residencias Médicas, Sub Dirección, Enfermería, se reúnen con universidades e instituciones.

En el Hospital Traumatológico y Quirúrgico Prof. Juan Bosch, se ha llevado a cabo una reunión con representantes de las universidades e instituciones con las que trabajamos en conjunto para las rotaciones médicas. Fortaleciendo la formación de los futuros profesionales de la salud, brindándoles las mejores oportunidades para su desarrollo académico y profesional.



Estudiantes de enfermería presentan plan de cuidados.

Estudiantes de enfermería de @UCATECI están listos para llevar sus conocimientos a la práctica con la presentación de sus Planes de Cuidados de Enfermería. Esta actividad les permite aplicar sus habilidades en la elaboración de estrategias para el cuidado integral de los pacientes, demostrando su compromiso con la salud y el bienestar de nuestra comunidad.

